



Edelweiss School iguala en su primer Selectivo la mejor nota de la Comunidad Valenciana de 2017

Sus alumnos han conseguido una nota media de 8,13 sobre 10 y el 80% ha superado los 10 puntos sobre 14

Edelweiss School (Godella) ha estrenado su primera promoción de Bachillerato con excelentes resultados en las pruebas de acceso a la universidad.

La media obtenida por sus alumnos es de 8,13 sobre 10, siendo la máxima del curso pasado un 8,19 en la Comunidad Valenciana.

En la fase específica el promedio es de 11,5 sobre el máximo de 14 puntos que puede obtenerse con las asignaturas de modalidad. Además, la mitad de los estudiantes ha obtenido más de un 12 sobre 14 y el 80% una nota superior a 10 sobre 14.

“Antes de tener Bachillerato nuestros alumnos continuaban su formación en otro colegio, y sabíamos que obtenían buenos resultados. Este año, por fin hemos sido testigos de su desarrollo integral, y hemos visto culminada su trayectoria con unos resultados

excelentes”, afirma María Mas, del equipo directivo.

Un proyecto bilingüe que combina experiencia e innovación

Edelweiss School lleva más de 55 años apostando por la excelencia educativa. Para ello, combina la experiencia de su equipo docente, en formación continua, con una innovación metodológica que se adapta a las nuevas necesidades del alumnado y de la sociedad. El trabajo por proyectos, la inmersión en la lengua inglesa y la cultura del esfuerzo forman parte de la rutina diaria del colegio.

Los alumnos no solamente inician su etapa universitaria con unos buenos resultados académicos, sino que también cuentan con un nivel Advanced de inglés, según la certificación oficial de los exámenes de Cambridge.